



COMMUNIQUE DE PRESSE

LA VILLE DE LAVAL S'ASSOCIE À LA PRÉVENTION ROUTIÈRE ET AUX PÔLES UNIVERSITAIRES POUR SENSIBILISER LES ÉTUDIANTS AU BON USAGE DE LA TROTTINETTE ÉLECTRIQUE

Laval, le 28 novembre 2022

Depuis un an, la ville de Laval accueille un service de location de trottinettes électriques opéré par la société Bird.

De nouveaux emplacements de trottinettes seront prochainement créés sur le Pôle universitaire, afin d'offrir aux étudiants de nouvelles opportunités de déplacements. Pour accompagner ce déploiement, les 29 et le 30 novembre, dans le cadre du programme *Mobiprox* (programme de sensibilisation à la micro-mobilité), les étudiants pourront essayer les nouvelles trottinettes Bird, recevoir des informations sur les règles et les équipements de sécurité, mais aussi apprendre à se situer par rapport aux autres utilisateurs de la route.

Cet événement signe également la volonté de la Ville et de la société Bird d'assurer une protection optimale des usagers de la trottinette ainsi que de l'ensemble des personnes avec lesquelles ils partagent la route.

Sont prévus :

- Un simulateur installé par la société MWheel Mobility pour tester en réalité virtuelle la conduite d'une trottinette en milieu urbain ;
- Un circuit pour tester les trottinettes ;
- Des jeux pour tenter de gagner des casques et crédits d'utilisation des trottinettes (entre 5 et 30 €).

Où et quand ?

- Le 29 novembre 2022, de 10h à 17h au Quartier Ferrié, sur le parking clôturé proche du bâtiment 78, face au parking Madeleine Brès.
- Le 30 novembre 2022, de 9h à 16h, au Pôle Universitaire. Les essais auront lieu sur le parking entre le restaurant de l'Aubépin et l'ESTACA ; le simulateur sera installé dans le hall de l'ESTACA.